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Numero progressivo del verbale: 17

Datat L7lL2l2ot9
An no scol a st ico : 2019 I 2020

Alle ore i.7:15 del giorno L7 dicembre 2019, nei locali della Sala Docenti del Liceo Scientifico "Galileo Galilei" di Siena,

si riunisce coma da regolare convocazione il consiglio di lstituto per discutere i seguenti punti all'ordine del giorno:

1. Lettura e approvazione del verbale relativo alla seduta precedente

2. Approvazione Programma Annuale 2020

3. Nomina dei membri della componente ATA nella Giunta Esecutiva

4. Nomina dei membri del Comitato di Valutazione

5. Nomina dei membri del Comitato di Garanzia

6. Modifiche al PTOF: introduzione del biennio di 30 ore con potenziamento matematico

7. Criteri di iscrizione alle classi prime

8. Varie ed eventuali

Componenti del Consiglio D'lstituto:

Presente in qualità di uditore:

DSGA Dott.ssa Maria Concetta Gintoli I Presente

Presiede la seduta il Dott. Ezio Perego, redige il presente verbale con funzione di segretario la prof.ssa Guidi.

ln apertura di seduta, constatato il numero legale, si comincia l'esame dei punti all'ordine del giorno.

Dirigente Scolastica Prof.ssa Adele Patriarchi Presente

Componente Genitori Sie.ra Paola Benocci Presente

Sig.ra Marilena Anzivino Presente

Sig. Ezio Perego Presente

Sie. Filippo Palumbo Presente

Componente Docenti Prof.ssa Monica Guidi Presente

Prof.ssa Stefania Satta Presente

Prof.ssa Patrizia Selis Presente

Prof.ssa Dafne Vecchi Presente

Prof.ssa Giuseppa Volpe Presente

Prof. Roberto Monaci Presente

Prof. Alessandro Spartà Presente

Prof. Angelo Di Domenico Presente

Componente Alunni Tullia Merola Presente

Rinaldo Francesco Di Cioccio Presente

Lorenzo Mercati Presente

Lorenzo Magi Presente

Componente ATA Sig.ra Simona Manfredini Presente

Sis.ra Katiuscia Lippi Presente
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Punto 1 all'o.d.g.

ll sig. palumbo legge il verbale della seduta precedente che viene approvato all'unanÌmità.

La Dìrìgente scolastica propone di variare l'ordine di dÌscussione deì punti all'o.d.g- passando direttamente ad

analizzare il punto 3.

Delibera n.70

Punto 3 all'o.d.g,

Si procede all,elezione del membro della componente del personale ATA nella Giunta Esecutiva. ll seggio elettorale è

composto dagli alunni Di cioccio e Merola. lvotanti sono 19. Dalla votazione a scrutinio segreto risultano;

- Sig.ra Manfredini:voti 14

- Sig.ra Lippi:voti 5.

Risulta eletta la Sig.ra Manfredini.

Delibera n.71

Punto 4 all'o.d.g.

La Dirìgente scolastica spiega che il Comitato di Valutazìone è composto da tre insegnanti, due scelti dal Collegio dei

Docentì ed uno facente parte del Consiglio di lstìtuto, da un allievo e da un genitore; a questi si aggiungono d'ufficÌo il

Dirigente Scolastico ed un membro esterno alla Scuola. La Dìrìgente scolastica illustra la funzìone del Comitato di

Valutazione che è tenuto ad elaborare i criteri con cuì assegnare ìl bonus premiale ai Docenti, ma fa presente che il

Comitato potrebbe anche decadere perché in Parlamento c'è un emendamento alla Legge di bilancÌo 2020 che

prevede che ifondi del bonus premiale confluiscano nel FlS. Gli insegnanti nominati dal Collegio dei Docenti che

faranno parte del Comitato di Valutazione sono ìl Prof. Contrino e la Prof.ssa Mori, a cui si aggìunge la Prof.ssa Satta

che è ìn carica dal precedente anno scolastico. Si passa alla votazione per l'elezione dei membri delle componenti

Genitori eAlunni. li seggio ècompostodagli alunni Di CioccioeMerola lvotanti sono 19.

Si procede quindi all'elezione del membro della componente Genitori. Dalla votazione a scrutinio segreto risultano:

- Sig.ra Benocci:voti 18

- Schede bianche: 1.

Rìsulta eletta la Sig.ra Benocci.

Si procede alla votazione del membro della componente Alunni. Dalla votazione a scrutinio segreto risultano:

- Di cioccio: voti 18

- Schede bianche: 1.

Risulta eletto lo studente Di Cioccio.

Delibera n.72

Punto 5 all'o.d.g.

Si procede all'elezione dei membri dell'Organo di Garanzia, organo che si occupa di discutere dei ricorsi sulle sanzìoni

discÌplinari inflitte alle studentesse e aglì studenti. Tale organìsmo è composto dalla DÌrÌgente scolastica, un genitore,

un docente ed un allievo. ll seggio è composto dagli alunni Di Cìoccio e Merola. I votanti sono L9. Si procede quindi

all'elezione det membro della componente Genìtori. Dalla votazìone a scrutinio segreto risultano:

- Sig. Perego: voti 17

- schede bìanche: 2.

Risulta eletto il Sig. Perego.

Si procede alla votazione del membro della componente Alunni. Dalla votazione a scrutinio segreto risultano:

- Mercati: voti 17

- Merola: voti 1

- Schede bianche: 1.

Risulta eletto l'allievo Mercati.

Si procede alla votazione del membro della componente Docenti. Dalla votazione a scrutinio segreto risultano:

- Prof. Spartà: voti 18

- Prof. Di Domenico: voti 1.

Risulta eletto il Prof. Spartà.
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Delibera n.73

Punto 5 all'o.d'g'
LaDirigentescolasticaSpiegacheìncollegioDocentièstatodecisodiproporreunbienniodi30orecon
potenziamentodiMatematicainvecediLatino,lnquestomomentoperattuareilbienniodi30oreconpotenziamento

dì Latino Ia scuola sta utilizzando un inse8nante in più rìspetto all'organico di potenziamento, mentre le ore di

Matematica per attuare il potenziamento della disciplina ci sono'

ll consiglio d,lstituto delibera all'unanimità l'introduzione di un biennìo di 30 ore, con potenziamento di Matematica

(5+ 1) nel Ie anno, di scienze nel Ianno e di Fisica nel llanno, a partire dalleclassi prime dell'a.s 2o2ol2o27'

Alle ore 18:16 il Prof. Monaci lascia la riunione'

Delibera n. 74

Punto 2 all'o.d.g.

sipassaadanalizzareilProgrammaAnnuale2o2ocheerailsecondopuntoall,ordinedelgiorno.
prima di entrare nei dettagli, il sig. Perego chiede che, dalla prossima volta, il Programma Annuale sia consegnato ai

membri del Consiglio di lstituto qualche giorno prima della rlunione in cuÌ se ne discute per poterlo leggere'

La DSGA prima di spiegare il Pro8ramma Annuale nei dettaglì fa presente che per il momento è solo una previsione di

bilancio perché i numeri definitivi ci saranno solo a paftie dal37ll2l2o79'

Durante Ia discussione la Dirigente Scolastica illustra la differenza tra il contrìbuto volontario delle famiglie e il

contributo per il potenziamento dell'indirizzo internazionale, dell'indirizzo sportivo e del madrelingua nel biennio a 30

ore.

tl sig. Perego chiede chiarimenti sul punto 6.4 del programma annuale che parla dì viaggi, visite guidate e programmi

di studio all,estero, ricevendo i relativi chiarimenti da parte della DSGA. Esaurita la spiegazione sulle singole voci del

bilancio, il Programma Annuale viene posto in votazìone. Dato che gli alunni Di cioccio e Mercati sono mìnorenni e

non possono partecipare alla votazione, gli aventi diritto al voto sono 16'

ll Programma Annuale viene deliberato all'unanimità (Allegato n' 1)'

Alle ore 19:OO la Sig.ra Benoccì e l'alunno Di Cioccìo lasciano la riunìone'

Delibera n.75

Punto 7 all'o.d.g.

Si procede con l,analisi del punto 7 all'ordine del giorno. La Diri8ente Scolastica spiega la situazÌone logìstica della

scuola che risulta piuttosto complessa: ad oggi sono presenti 14 classi nelle ale Bandini 1 e 2, più tre classi che

effettuano una rotazione (una in meno rÌspetto all'inizio dell'anno). ll problema è che, ove si mantenesse il numero di

iscrizioni dell,anno scolastìco precedente, a fronte di 7 classi quinte in uscìta, ci sarebbero 10 classi prime in entrata.

La scuola ha lavorato per coinvolgere le tstÌtuzioni perché si facciano carico del problema della mancanza dì aule. Il

Consìglio Comunale ha approvato un emendamento che lo impegna a trovare dei locali ìdonei; la Provìncia ha

promesso di dare alla scuola ilocali dell'appartamento che una volta era del custode. Tali locali, tuttavia, non si

possono adibire ad aule ma essere utillzzate come archivio per liberare altri spazi nella sede. Ove fosse necessario,

saranno utilizzate come aule anche l'attuale Sala docenti, l'aula dei mineralÌ e la Presidenza. Nel frattempo è stata 8ìà

liberata e sistemata l'aula n. 133, dove verrà sistemata la classe 4C. La Diri8ente, quindi, fa presente che ì criteri di

ammissione alla classe prima che propone saranno utilizzati solo in caso di assoluta necessità e che la Circolare

ministeriale sulle iscrizioni Ìndica come primo criterio da tenere in considerazione la viciniorietà.

ll Sig. perego chìede come è stata elaborata la tabella proposta dalla DÌrigente e, in particolare, se i punteggi in essa

indÌcati si sommino. La Dirigente Scolastìca risponde di avere utilizzato criteri suggeriti dalla Circolare ministeriale e

che i punteggì si sommano. lt prof. Di Domenico afferma che la Provincia si deve far carico del problema perché la

scuola deve assicurare l,accoglienza ai rcgazzi. Le prof.sse Guidi e Volpe propongono, se proprio vanno fatti icriteri, di

aggiungere i punteggi dì viciniorietà in base alla distanza tra la residenza e la scuola. ll Sig. Palumbo propone che i

criterì vengano inseriti nel modulo di iscrizione. ll Prof. Spartà propone di provare a far ruotare Ie classi invece dì

definire dei criteri, spiegando ai genitori che la rotazione sarebbe necessaria per non escludere nessun ragazzo che
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voglia iscriversi alla nostra scuola. La Prof.ssa Selis fa presente che è uno scandalo avere un'ala della scuola chiusa e

che spetta alle lstituzioni muoversi per trovare delle soluzioni.

La Dirigente scolastica ricorda che l'ala è chiusa per motivi di sicurezza e spiega, inoltre, che la rotazione delle classi

avrebbe senso se fosse applicata Ia metodologia DADA; tuttavia, la struttura dell'edifico non consente tale soluzione,

perché la didattica per ambienti di apprendimento prevede aule con capienza simìle che, tuttavia, non sono presenti

nello stabile. A questo punto si decide di mettere in votazione innanzitutto l'adozione dei criteri di iscrizione alle classi

prime e lasciare ad una successiva votazione le eventuali modifiche ai criteri e/o ai punteggì presenti nella tabella.

Votanti 16. ll risultato della votazione è:

- Favorevoli: voti 9;

- Conrari: voti 5;

- Astenuti: voti 2.

ll Consiglio D'lstituto delibera l'adozione dei criteri d'iscrizione a maggioranza.

A questo punto sì discutono i criteri nel merito e si suggerìsce di modificare la proposta della Dirigente Scolastica

secondo il seguente schema:

- Residenti nel comune di Siena: punti 75

- Residenti nei comuni confinanti: punti 60

- Residenti nei comuni diseconda corona: punti 50

L'alunno Magi chiede di eliminare il criterio secondo ìl quale a parità di punteggio si prendano in considerazione ivoti

della scheda di valutazione del tt anno della scuola secondaria di primo grado e propone che a parità di punteggio si

attui direttamente l'estrazione a sorte. Si mettono in votazione i crìteri così modificati. Votantì 16. ll risultato della

votazione è il seguente:

- Contrari: voti L

- Favorevoli: voti 11;

- Astenuti: voti 4.

ll consiglio D'lstituto delibera a maggioranza la modifìca dei criteri (Allegato n. 2).

Delibera n,76

Punto 8 all'o.d.g.

ll personale ATA chiede dì aggiungere anche i giorni 28h2/L9 e oalOTl2O a quelli già deliberati in cui la scuola rimarrà

chiusa. Si mette in votazione tale proposta, ll risultato della votazione è il seguente:

- Astenuti; voti 1;

- Contrari: voti0;
- Favorevoli:voti 15.

tl Consiglio D'tstituto delibera a maggioranza di inserire i Biomi 28172/79 e O /OL/zO fra quelli di chiusura già

deliberati.

Avendo esaurito Ia discussione dituttì i punti all'ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 20:03.

ll Segretario

Prof. Monica Guidi

ll Presidente del Consiglio d'lstituto

Dott. Ezio Perego
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